

Datum : 13.07.2017

Zeit : 18:29 Uhr

Ansprechpartner: Herr Doberschütz

Zweimal verhinderten Rauchwarnmelder Schlimmeres

Die Feuerwehr der Kolpingstadt Kerpen wurde heute kurz vor 17:00 Uhr zu einem vermuteten Zimmerbrand in Kerpen alarmiert.

In einem Mehrfamilienhaus hatte in einer Wohnung in der 5ten Etage ein Rauchwarnmelder ausgelöst. Aus einem gekippten Fenster war zusätzlich eine leichte Rauchentwicklung zu erkennen.

Bei Eintreffen der ersten Einsatzkräfte öffnete die Bewohnerin der Wohnung selbst die Türe. Die Verrauchung in der Wohnung entstand durch auf dem eingeschalteten Herd vergessenes Essen. Die Bewohnerin hatte vermutlich Rauchgase eingeatmet und wurde daher durch den Rettungsdienst vorsorglich einem Krankenhaus zugeführt.

Als die letzten Einsatzkräfte die Einsatzstelle verlassen wollten, löste im gleichen Haus in einer Wohnung im Erdgeschoss erneut ein Rauchwarnmelder aus.

Auch hier war auf dem eingeschalteten Herd vergessenes Essen die Ursache.

Durch die Feuerwehr wurde das Essen vom Herd entfernt und die Wohnung gelüftet.

Von der Feuerwehr der Kolpingstadt Kerpen waren die Einheiten Kerpen, Mannheim und Blatzheim, sowie die hauptamtliche Wache, ein RTW aus Frechen sowie ein RTW aus Kerpen unter Leitung von Brandamtmann Ralph Doberschütz mit 36 Einsatzkräften vor Ort.